

# 会員だより

○埼玉県電気工事工業組合

## 第7回工業高校生 「太陽光発電設置講習」の開催を支援

当組合は、昨年度に続き2月15日(木)、さいたま市、さいたま商工会議所からの依頼を受け、「地域技術人材育成・高度化支援事業」として市内の工業高校生(県立浦和工業高校9名、県立大宮工業高校6名の生徒の計15名)を対象にした「太陽光発電設置講習」を埼玉電気会館での開催を支援した。

生徒は、5階会議室で学科の①市場の動向②助成制度③太陽光発電システムの基礎知識④施



学科講習

工時の注意点などについて学んだ。続いて実技では、1階にある実技訓練施設に移動。学科で学んだことに留意して模擬屋根に登り、太陽光発電設備の据付実習に取り組んだ。

講習の締めくくりとして、今回の講習における習熟度の確認のためアンケート調査を実施。その結果、多くの生徒が理解を深めており、生徒にとって貴重な体験学習となった。

なお、この「地域技術人材育成事業」は、さいたま市とさいたま商工会議所が、市内の各企業と工業高校との連携により、市内のものづくり企業における後継者不足の解消や優秀な人材の確保を

目的とすると共に現在の実際の現場レベルの技術を体験することで、生徒の意識向上につながり、即戦力となり得る人材育成を図るため積極的に推進しているものである。



実技講習

## 女性からの一言

爲貝 恵実 (ためがい えみ)

岩堀建設工業株式会社 建築本部

現場監督になって4年が経ち、今回、女子高校の講堂の解体工事の担当となりました。

今回の現場で、初めて現場代理人を任せて頂きましたが、開始当初は不安しかなく、心が折れそうになることもありました。しかし、会社や上司のサポートのおかげで、少しずつ不安もなくなり、続けることができました。その結果、現場代理人ならではのやりがいや楽しみを知ることができました。



当社にも、後輩が次々と入社してきており、私も教わる側から教える側の立場になってきているので、これまでの経験をしっかりと伝えていきたいと思っています。また、より多くの方々に建設業に興味を持ってもらえるよう、自分なりにできることを精一杯取り組んでいきたいです。